

## Jugendbericht 2016

### Kindersporttag

Der vierte Kindersporttag fand Samstag, 24.09.16 in der neuen Sporthalle des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg von 10 bis 17 Uhr im Zeichen vieler verschiedener Sportarten, wie z.B. Basketball (mit Wurftechnik und Regelkunde), Floorball, Handball, Mutter-Kind-Turnen (Parcours wo Kinder klettern, krabbeln, kriechen konnten), Schach, Sportschießen, Tischtennis (hier wurde „Rundlauf“ gespielt, jedoch auch Schlagtechnik und Handhaltung geübt). Das Sportabzeichenteam prüfte die jungen Teilnehmer beim Weitsprung am Sandkasten.

Es wurde nach Herzenslust in kleinen Trainingseinheiten mitgemacht, die fachkundigen Trainer und Übungsleiter der beteiligten Vereine standen für Fragen jederzeit zur Verfügung.

Schirmherr des Kindersporttages war Bürgermeister Rainer Heller, der alle Sportinteressierten herzlich zum mitmachen einlädt. Im Showteil gab es KICKBOX-Showkämpfe u.a. mit Kindern, durch JOES GYM, zu sehen.

Explizit wurden auch Flüchtlings-Kinder und Jugendliche zum diesjährigen Kindersporttag eingeladen. Diese hatten ihren Spaß bei der Veranstaltung. „Sport ist ein wichtiger Faktor für Stressabbau und Wohlbefinden. Außerdem ist er gut geeignet, um Geflüchtete in unsere Gesellschaft zu integrieren“, ein Zitat vom Integrationsbeauftragten Norbert von Dahlen.

Alle Kinder bekamen Laufkarten mit auf den Weg, auf denen sie ihre Ergebnisse festhalten und mit Freunden und Geschwistern vergleichen konnten. Abschließend kann man sagen es hat allen Spaß gemacht und die Vorfreude auf den nächsten Kindersporttag ist groß.

### Stadtmeisterschaften

Die Stadtmeister im Jugendfußball konnten ermittelt werden Anfang Januar 2017 für die D-E-F-Jgd. und Mini Kickern in der Halle des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg (DBB Halle). Weitere Stadtmeisterschaften mit Jugendbeteiligung fanden 2016 im Schwimmen und bei den Sportschützen statt.

### Veranstaltungen / Kommunikation

Wir haben erneut verschiedene Veranstaltungen zum Thema junges Ehrenamt, dem Kinderschutzgesetz besucht. Weiterhin sind wir auf den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses anwesend und somit aktuell informiert.

Zudem wird an der Kommunikation mit den Vereinen und deren Jugendleiter/innen, Jugendgeschäftsführer/innen bzw. Jugendobleuten gearbeitet. 2016 fand ein eigenständiger Jugendtag statt, es hätte mehr Teilnehmer geben dürfen.



Möchte an alle Verein ein Dankeschön weitergeben, ohne eure  
Mitarbeit wäre dieses alles nicht möglich gewesen.

Detlef Schröder  
Vorsitzender der Sportjugend